



10 octobre 2022

PÉNURIE DE CARBURANT

UNSA GROUPE RATP RÉAGIT

L'UNSA GROUPE RATP a interpellé la Direction sur les difficultés rencontrées par les salariés RATP assujettis à une mission de service public.



Ils subissent malgré eux la situation actuelle du pays avec des milliers de stations-service en rupture totale de carburants. Nos collègues sont obligés de faire la chasse aux pompes ouvertes et approvisionnées pour pouvoir se rendre au travail.

Rien n'est précisé dans le Code du Travail sur le sujet de pénurie d'essence donc rien ne devrait être opposé comme sanctions aux collègues qui ne pourraient pas se rendre au travail ou seraient en retard.



UNSA GROUPE RATP demande les mesures suivantes :

- La prise en charge d'un hôtel à proximité de son lieu de travail lors de situations complexes
- La mise en place d'un chèque mobilité comme pour les fonctionnaires
- Une révision du protocole habitat et prêt comme demandé auparavant afin de répondre aux complications de la mise en œuvre des conditions du Crit'air en région parisienne
- La souplesse dans l'attribution de journées de CA, TC, TS et changements de service

UNSA GROUPE RATP AU SERVICE DES AGENTS

Pénurie carburant
Pénurie carburant